
令和６年 7月 2９日 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… グループホーム雫音 

サービス種類…認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和  ６年  7月 25日 

開催場所… グループホーム雫音 ３階休憩室 

  

出席者 

事業所 1人 利用者 人 

利用者家族 1人 地域代表者 1人 

松江市職員 0人 包括支援センター 1人 

知見を有する者 人 その他（     ） 人 

 

配布資料 

（1） 近況報告 

① 入居状況 

② 活動報告 

③ 事故報告 

 

（2） 職員内部研修・外部研修 

（3） 感染症対策 

 

 

議事内容 

 （1）近況報告 

①入居者状況（令和６年 7月 25日現在） 

     ２階 8名入居中  空室 1室あり 

 性別        男性 1名  女性 7名 

 平均年齢     91.25歳 

 平均介護度    要介護 2.5 

 車椅子使用者  4名  歩行器 3名 

 待機者       1名 

＊男性：１名 入院中 

    

     1階 8名入居中   空室なし 

 性別         男性１名 女性 7名 

 平均年齢      86.4歳 



 平均介護度     要介護 2 

 車椅子使用者    1名 

＊男性：１名 入院中 

 

 

   ②活動報告 

 個別支援（クイズ・塗り絵・手作業）など 

 6月      笹巻作り、散歩、壁紙作り、レクリエーション 

 7月      七夕飾り、レクリエーション 

 

   ③事故報告  1件 

     居室での転倒（早朝、タンスの前で尻もちをされているご本人を発見した。普段からタン

スの中が気になり開けたり閉めたりされていた。ご本人は「靴下を履こう

と思って」と言われたが、靴下は既に履いておられた。今回の転倒が初

めてであった。タンスをベッド近くに移動させるなど居室環境を見直した） 

 

  （2）職員内部研修 

 ユニット会にて「報・連・相」の研修を行った。 

     

  （3）感染症対策 

 居室内までの面会を行っている。ご家族へご協力を仰ぎ、面会予約を前日に行って

頂く。また、外出・外泊については個別にご相談頂くこととなっている。 

 

  （４）その他協議事項 

 ご家族のご意見 

 笹巻はご利用者も喜ばれたのではないか。昔、笹巻はたくさん作り風通しの良い

所につるして保存していた。一定期間を過ぎると傷んでくるがそう言った昔話を

聞きながら、また、昔のことを思い出されることは良いことだと思う。 

 先日、ラジオでこの暑さで野菜が育たず、また、家畜も熱中症になり餌を食べな

い。食品がまた高騰している。と言っていた。雫音も食費にお金が掛かっている

のではないかと思っている。 

 グループホーム雫音へ入所する前の話しだが、家族に何かあった時にどこに相

談していいか分からなかった。情報誌を読み社会福祉協議会へ相談すると良い

ことが分かった。今は高齢者安心サポートというのに加入し家族が亡くなった時

の対応など色々と知ることが出来た。 

 地域代表者 

 事故報告もだがヒヤリハットを増やした方が良いと思う。スタッフは何かと隠した

がると思うが、誰も間違いはある。初心に戻ることや自己満足の所などを考える

機会にもなる。人材育成にもなるので行った方が良い。また、スタッフだけの問題



ではなく組織の問題かも知れないと考えることも必要である。 

 自治会でも高齢化が進んでおり、何かあった時の為にもグループホーム雫音を

支えていこうと話している。お互いに助け合いたい。 

 最近、コロナ感染者が増えて来ている。施設でも気を付けて欲しい。 

 

次回の運営推進会議は ９月 2６日（木）に予定しております。 

 

  

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。  〇 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  〇 

 


